

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Gabonais de l'étranger: le Dijon d'Ecuele Manga et Ndong en Ligue 2

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

- **Ecuele Manga et Didier Ndong (Dijon)**: Dijon FCO est officiellement en Ligue 2. Le couperet si longtemps repoussé est tombé à Rennes dimanche 25 avril dernier après sa lourde défaite (1-5), comptant pour la 34e journée de Ligue 1. Dernier avec 18 points à quatre journées de la fin, Dijon ne peut mathématiquement plus revenir sur Nantes, 18e et barragiste (31 points). Bruno Ecuele Manga, le capitaine dijonnais est passé devant la presse, refusant de se cacher. Un moment fort et triste pour lui. Mais aussi pour son partenaire Didier Ndong.

- **Aaron Boupendza (Ha-**

tayspor): la 35e journée de SüperLig de Turquie a vu l'équipe de l'attaquant gabonais en déplacement tenir en échec Konyaspor (0-0). C'est le neuvième match nul de la saison en championnat pour l'Étoile du Sud, qui compte 54 points au classement général. Muet lors de cette levée, le meilleur buteur du championnat turc reste à 21 buts.

- **Guelor Kanga Kaku (Étoile Rouge de Belgrade)**: large leader du championnat serbe de D1, le club belgradois (95 points) a enregistré dimanche dernier sa 31e victoire en dominant FK Indija (5-1, 33e journée). Le médian gabonais, qui a commencé le match sur le banc avant de faire son entrée, et ses coéquipiers restent invaincus.



Le capitaine de Dijon, Bruno Ecuele Manga.

Qwan ki do: dix-neuf Gabonais médaillés au championnat d'Afrique en ligne

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

LE Gabon a présenté 32 athlètes, le 24 avril dernier sur les deux sites retenus, Libreville (Saoti) et Port-Gentil, lors du premier championnat d'Afrique subsaharienne de qwan ki do en ligne via la plateforme zoom. Une compétition organisée par l'Union africaine de cet art martial.

Au terme de cette épreuve qui a vu la participation de sept nations (Gabon, Congo, Bénin, Côte d'Ivoire, Afrique du Sud, Tanzanie et Zimbabwe), notre pays a obtenu dix-neuf médailles, dans l'ensemble des trois catégories présentées (adultes, enfants et adolescents): quatre en or, cinq en argent et dix en bronze. "Les dix-neuf médailles seront envoyées très rapidement par l'Union africaine de Qwan Ki Do aux récipiendaires, en plus des diplômes de mérite", a précisé Me Molière Eny-Nkogho,

Une vue partielle des athlètes recevant des mains d'un membre de la fédération, les diplômes de participation.

vice-président de la Fédération gabonaise de self-défense tonfa et sécurité des sports de combat. Présent sur le site de Saoti, le président fédéral, Me Alain Nzien-gui-Iwangou, a diffusé en direct un message à l'Union mondiale de Qwan Ki Do pour cette initiative, la première en ligne dans la compétition, et afficher sa satisfaction sur la participation honorable du Gabon.

"La fédération restera disponible pour recevoir les experts mondiaux pour la formation des jeunes gabonais pour le Kung-fu vietnamien style Qwan Ki Do", a-t-il assuré.

Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé



Patrick Nzigou-Mounguengui désormais président de la PGA Gabon

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

POSTE vacant depuis le décès, le 11 octobre 2020, du précédent occupant, Roses Longin Odounga, la présidence du bureau gabonais de la PGA (l'Association des golfeurs professionnels) est désormais occupée par Patrick Nzigou-Mounguengui.

Avec ses collaborateurs, le golfeur gabonais aura pour mission de terminer le mandat inachevé de son prédécesseur et, surtout, poursuivre le plan d'action initié pour redynamiser une discipline en déclin continu. Notamment dans la catégorie "Professionnels" où la relève est quasi inexistante. Celle qui aurait au moins empêché que Patrick Nzigou et ses principaux pairs des clubs de Libreville (Antoine Ousmane Ndong, Francis Ndong-Mba, Hervé Rekombe-Eyene, Jean-Christophe Ondo-Ndong et Wilfried Bengoulet) et de Moanda (Fernand Waga, Arnaud Aboghe-Ndong, Cyrille Olende et Ferrari Loumbout) de continuer de dominer la scène nationale



Photo: Franck Martial Mombou

En plus de continuer à jouer, Patrick Nzigou Mounguengui va devoir mener les différents chantiers de la PGA Gabon.

depuis plus d'une décennie. Celle qui pouvait, par exemple, reprendre le flambeau pour contester la razzia souvent opérée par les participants étrangers aux rendez-vous internationaux organisés sur le sol gabonais. L'Assemblée générale de la Fédération gabonaise de golf devrait être ainsi l'occasion pour le bureau PGA Gabon de rappeler

l'ampleur du travail à effectuer. Tout comme de solliciter la contribution de la Fédération et de ses partenaires dans le cadre de la politique de formation ou de reconversion des joueurs dans les métiers du golf. C'est l'un des objectifs visés par le comité directeur dont le travail sera forcément impacté par la crise sanitaire due au Covid-19.